
Abg. Weißenfels erklärte, dass die CDU-Fraktion eine Anfrage zur Situation der 
Altkleidersammlung im Rhein-Sieg-Kreis gestellt habe. Aufgrund der Kürze des Zeitraumes 
zwischen der Anfrage und der Ausschusssitzung sei in der heutigen Sitzung eine Beantwortung 
nicht möglich  
 
Der Vorsitzende Agb. Smielick bedankte sich bei Abg. Weißenfels. 
 
Der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz vereinbart, die Beantwortung der Anfrage auf die 
nächste Umweltausschusssitzung am 30.05.2012 zu verlegen 
 


